

おおきくなあれ みかりんご 12月号

ナースリー組クラス通信
担任 宇治田 沙季
林 優夏
山岡 桜子

もう12月、やっと12月…皆様にとってはどのような1年だったでしょうか。今年は新型コロナウイルスの影響などで遅れたスタートとなりましたが、寒い中元気に遊びまわる子ども達の姿に、この1年での成長を感じます。ナースリー組の子ども達は毎日「うちの人の人みたい。」「寂しい。」という気持ちを抱えながら、初めての幼稚園で過ごしてきました。今では自分でバスに乗り、自分で給食も食べています。どうかこの1年の子ども達の頑張りを沢山褒めてあげてください。

今年も1年、ありがとうございました。よいお年をお過ごしください。

最近のみかん組の様子

青虫、何してる？

青虫の蛹を助けたり、新しい青虫を見つけたりと特に青虫に興味を持つみかん組さん。ある日、「10びきいもむし だいこうしん」の絵本を読んで、お部屋にいる青虫や蛹は何をしているのか、子ども達と話してみました。「ねんねしてる!」「ご飯食べてる。」「はーはーってしてる。」など、様々なお話をしてくれました。

そこでみんなでお部屋にいる虫を描いてみることに…。クレパスを使ってぐるぐる、ぬりぬり、それぞれで描いていきました。クレパスの色が広がる事が楽しいお友達もいたり、ぐるぐる描くと広がる線を面白がるお友達もいたり…。虫が大好きなお友達は青虫の模様まで描いていました。他にも「いっぱい葉っぱ食べてる。」芋虫や「たまご食べてる。」青虫など、想像力を働かせて描いてくれました。子どもそれぞれで色々な楽しさを見つけて遊ぶことのできた活動でした♪



あんな姿☆こんな姿

- おままごとの食料具材を集めながら、具材の名前をリズムに乗せて歌っていました。(例：とーまと♪とまとっ♪、パンパパ・パパンパン♪など…)
- お片付けの時間になると、お片付けの曲を「弾きたい!」とピアノを弾く真似をするお友達。

【今月の主な遊び・活動】

- 体育遊びやサーキット遊びで身体を動かして遊びます。
- リトミック遊びで、動物に成りきったり、お話をイメージしながら音楽に合わせて楽しめます。

お知らせ

名前のないお洋服や靴下、マスクがあり、誰の物かわからない状態です。もしお心当たりのある方、お手数ですが連絡帳などでお知らせくださいますよう、お願い申し上げます。

またお着替えのおむつのストックが少なくなっています。

毎回1,2枚ほど持たせていただくと助かります。よろしく願いいたします。



最近のりんご組の様子

☆木の実幼稚園でできたみかん☆

虫が大好きなりんご組さんも、青虫のご飯・みかんの葉を取りに、よくみかんの木を見に行きます。ある日、見に行くとみかんがオレンジに色づいていました。それを見て皆は「取りたい!」「食べたい!」とわくわく。そこで2つ取って食べてみることに。

みんなでどのみかんを取るかみかんの木を見て「これにする?あれにする?」と考えました。そして取ってきたみかんを半分に割って中を見てみると…不思議な形。みんな興味津々で中を見ます。「食べたらどうなる?」という質問に「お腹がオレンジと白色になる!」というお友達も…「早く食べたい!」と待ちきれないお友達もいれば、触って匂って感触を楽しむお友達もいました。気になるお味は、「おいしい」「すっぱい」など、子ども達それぞれで違いました。そしてお腹はオレンジと白色になっているのか…みんな確認し合いました♪

